

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



Musikschüler mit viel Applaus belohnt

*Gi-Anzeiger
v. 04. April '12*

Klassenvorspiele in Heuchelheim – Rund 175 Besucher

HEUCHELHEIM/LAHNAU (hu). Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim veranstaltete im Saal der Gaststätte „Zum Treppchen“ in Heuchelheim ihre traditionellen Klassenvorspiele. Zwei Konzerte boten 175 Zuhörern ein abwechslungsreiches und kurzweiliges Programm. In den Konzerten erklangen Beiträge der Klavier- und Keyboardklasse von Elena Hasin, Gabriele Beiten, Katharina Niesner und Tom Feldrappe, der Klavier-, Keyboard- und Gitarrenklasse von Hans Koster, der Gitarrenklasse von Thomas Böhm und Bertram Hinz, der Cello-, Geigen- und Gesangsklasse von Christel Marga Rabe, der Schlagzeugklasse von Benjamin Klein, der Gesangsklasse von Aljund Schorcht, der Keyboardklasse und der musikalischen Früherziehungsgruppen von Nina Boch sowie den Keyboard-, Klavier- und Bläserklassen von Alexander Römer.



Mirjam Schmidt und Lea Rauber zeigten ihr Können. Foto: Huber

Schulleiter Alexander Römer begrüßte die Schüler und zahlreiche Zuhörer und wies darauf hin, dass die Klassenvorspiele gleich zwei wichtige Funktionen erfüllen. Zum einen würden eingetübte Fertigkeiten auf dem jeweiligen Instrument gezeigt, zum anderen festige der Auftritt vor großem Publikum das Selbstwertgefühl der Teilnehmer und fördere die Sicherheit im Umgang mit dieser ungewohnten und aufregenden Situation.

Neben Volksliedern aus verschiedenen Ländern, Gospel-Songs und Evergreens der Rock- und Popmusik wurden klassische Konzertstücke vorgetragen. Höhe-

punkte waren der Auftritt der Keyboardband „United Keys“, die die Lieder „What a feeling“ aus dem Film „Flashdance“, „Money, money, money“ von Abba und „Music“ von John Miles vortrug, sowie einige Solo-Pianisten und Duos (Gesang und Klavier), die beispielsweise „Jar of heart“ von Christina Perri präsentierten. Mit den vorgetragenen Stücken werden die Musiker beim Europäischen Wettbewerb „Kids2Keys“ antreten, der im Mai in Köln stattfindet. Zum Abschluss freuten sich alle Teilnehmer über den lang anhaltenden Applaus.

Gießener Anzeiger
April 2012

Büro:

Atzbacher Strasse 22
 35633 Lahnau-Dorlar
 Inhaber: Alexander Römer
 St-Nr. 3986130343-G08

www.musikschule-lahnau.de

Tel.: (0 64 41) 6 15 00
 Fax: (0 64 41) 96 37 68

Bankverbindung:

Konto-Nr. 141 038
 BLZ 513 610 21
 Volksbank Heuchelheim eG